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午前・午後 １時４０分 

東郷町議会副議長 箕浦克巳 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号   １１番  氏名 加藤啓二 ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式）したいので通告します。  

記  

                            №３－１    

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

１災害に強いまち

づくりについて  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1)愛知県の新防災支援システムについて  

 

①愛知県は、全国で初めて、市町村が担って

いる災害時の住民避難の判断や、災害情報の

発信などの円滑化する新たな防災支援システ

ムを６月１日から運用を始めた。  

台風や豪雨などによる水害に備え、避難情報

を出すタイミングを県内の市町村に自動で通

知を行い、避難勧告や避難指示の発令をスピ

－ドアップして被害の拡大を防ぎ、災害時に

業務量が膨大になる市町村職員の負担を軽減

するシステムである。新防災システムの目指

すところについて伺いたい。  

 

②市町村の災害対応業務を支援するシステム

機能について。  

市町村の主な災害対策業務：被害状況の把握

（救命救助活動）などの業務内容とシステム

機能を伺いたい。  

 

③自前で同様のシステムを導入すると数千万

円かかるが、県のシステムを活用すれば市町

村の負担分は毎年数十万円であると言われる

が、新防災支援システムの導入する予定はあ

るのか伺いたい。  

 

④高齢者や一人住まいをされている方へ災害

時の伝達手段について伺いたい。  

 

 

 

 

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。



                １１番氏名  加藤啓二   №３－２    

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
２本町の環境保全

対策について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2)防災行動計画「タイムライン」の策定につ

いて  

①避難勧告等の発令に着目した防災行動計画

「防災タイムライン」を平成３２年までに策

定するとしているが、現在の策定状況を伺い

たい。  

 

(3)道幅の狭い道路の緊急車両への対策につい

て  

①春木下鏡田地域では、道路幅が狭い為に緊

急車両が通行に支障があり、以前から地域住

民より道路幅を広げてほしいとの要望があ

る。災害時に、狭い道路の為に緊急車両が支

障のないように、道路幅拡張の対策を伺いた

い。  

 

(4)豪雨水害対策について  

①田畑を利用した治水対策が出来ないか伺い

たい。  

 

(1)産業廃棄物処理施設で火災の件  

①８月７日に産業廃棄物処理業者施設の敷地

内から出火し、野積になっていた廃プラスチ

ックや建物の一部、作業用の重機などが燃え、

火災施設の周辺及び近隣市にも多大な被害を

与えた。現在、本町においてセントラル開発

をはじめ町の将来を左右する案件がある。  

これとは他に愛知池周辺などには、本町の環

境・景観にとって好ましいとは言い難い産業

廃棄場の他、資材置場が乱立している。  

これらの案件について、住民の福祉向上のた

めに行政指導は非常に重要である。  

行政のみならず本町議会も能動的に注視し、

指導等を行うべきと思う。今回の火災を含め、

行政として今後どの様な指導を行うか伺いた

い。  

②廃プラスチックが火災の原因であり、放水

及び化学消火材で消火を行ったが、周辺への

環境汚染は大丈夫であるか伺いたい。  

 

③産業廃棄物処理の許可は県の指導でおこな

っているために、町が単独での指導が難しい。

町が独自による施設の管理指導が出来ないか

を伺いたい。  

 

 

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

町長  

担当部長  

 



  

               １１番氏名  加藤啓二    №３－３    

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

３東郷町公共施設

等総合管理計画

について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本町が保有する公共施設やインフラ資産は行

政需要や住民ニーズにより整備されてきた

が、今後も持続可能な公共サ－ビスを提供し

ていくため現状及び将来の見通しを踏まえ、

長期的な視点をもって、更新・統廃合・長寿

命化等の施設に計画的に取組みから公共施設

等総合管理計画の策定をした。  

 

(1)公共施設等（文化系施設・学校教育施設・

子育て支援施設・医療施設・行政系施設）の

現況及び将来の見通しについて  

①公共施設等の現状把握について伺いたい。  

②中長期的な経費の見込み、財源の見込みに

ついて伺いたい。  

③計画期間、全庁的な取組体制と情報共有方

策について伺いたい。  

④長寿命化によるコスト縮減方策を加味した

維持管理費の試算について伺いたい。  

 

(2)学校施設のエアコン設置、大規模改修施設

等との関連した計画になるか伺いたい。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


